
Jahresbericht Spielplatz Bündten 2015

Spielplatz

Der Kindergartenanbau zu Beginn des Jahres war wie zu erwarten eine erfolgreiche Angelegenheit. Der Spielplatz wurde in dieser Zeit gut gesichert, so dass die Kleinen immer die Gelegenheit hatten zum Spielen. Es gab keine Zwischenfälle.

Noch in den Sommerferien wurden zwei zusätzliche Bäume, eine Bank und neue Abfallbehälter angebracht. Das Schaukelpiel wurde erneuert.

Bei der Kindergarteneröffnung war der Platz für Gross und Klein wieder vollumfänglich nutzbar.

Leider ist zu bemängeln, dass seit der Wiedereröffnung des Jugendzentrums vor allem nach den Wochenenden der Spielplatzbereich, die Skateranlage bis und mit Bushaltestelle Bündtenstrasse stark verschmutzt sind. Red Bull Büchsen, Glasscherben usw. liegen leider überall herum.

Das zuständige Jugendleiterteam wurde durch uns informiert und gebeten, die Verantwortung in diesem Bereich mitzutragen, damit nach der Schliessung des Jugendtreffs diese Plätze geordnet verlassen werden.

Ebenfalls wurden das Gemeindebauamt und die Schulhauswartung mit dieser Information benachrichtigt.

Spielfest ‚Pirat trifft Prinzessin‘

Am Sonntag, 30. August, war ein sehr warmer Sommertag. Märchenzelt, Schätzeraten durch Kinderkrippe Teddybär, Kinderschminken und ein Bastel- und Malstand waren für die Kinder unter schattenspendenden Zelten einen Riesenspass. Das Spielangebot bestand im weiteren aus Rösslikutschenfahrt und betreuten Spielposten wie Wassers schöpfen, Büchsenwerfen, Schneckenrennen uvm.

Unverzichtbar war das ‚Kafibuffet‘. Es war wie immer bei den Eltern sehr willkommen, sich an den wundervoll dekorierten Sitzplätzen zu erfrischen.

Eine muntere Stimmung unter den fleissigen Helferinnen und Helfern rundeten diesen herrlichen Spätsommertag perfekt ab.

Villmergen 01.05.2016/ Roswitha Müller, S&E Ressort Spielplatz Bündten